

Quince mil personas defienden en Murcia el trasvase del Tajo con el apoyo de Elche y Orihuela

El presidente del Sindicato Central de Regantes anuncia "acciones contundentes" si prosperan las pretensiones de Castilla La Mancha

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



J. P. / E. G Varios miles de personas, alrededor de 15.000 según la Policía Local y los convocantes, se manifestaron ayer tarde en Murcia contra la reforma del estatuto de Castilla-La Mancha y en defensa del Trasvase Tajo-Segura. La protesta reunió a más de 600 comuneros de Riegos de Levante desplazados en autobuses y contó con la presencia de la alcaldesa de Orihuela, la popular Mónica Lorente; el de Benferri, el socialista Luis Vicente Mateo; y el concejal de Urbanismo y Medio Ambiente ilicitano, el también socialista Alejandro Pérez. Asimismo participaron por primera vez tanto políticos del PP como del PSOE e IU de Murcia.

Los convocados se concentraron a las puertas de la Cámara de Comercio de Murcia, donde se reunió de forma extraordinaria la asamblea del Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura con un único punto en el orden del día: reprobar cualquier modificación del Trasvase y salir a la calle a continuación en señal de protesta, según explicó el portavoz de Riegos de Levante, Ángel Urbina.

Miles de personas siguieron la pancarta que abría la manifestación, tras la que se situó la alcaldesa de Orihuela y, una vez iniciada la marcha hasta la plaza de la Fuensanta, el vicepresidente del Sindicato y presidente de Riegos de Levante, Manuel Serrano.

La protesta concluyó con la lectura de un manifiesto por parte del presidente del Sindicato, Francisco del Amor, quien pidió que la infraestructura "no sea usada como arma política, ni como motivo de enfrentamiento entre comunidades autónomas".

El representante de los regantes apeló a un gran pacto nacional del agua y advirtió que si se aprueba la caducidad del Tajo-Segura en la reforma del Estatuto castellano manchego se adoptarán "acciones contundentes".

Al término de la protesta, la alcaldesa de Orihuela recordó que en la provincia "somos 36 municipios los que dependemos del Trasvase, más de dos millones de usuarios, y no sólo los agricultores, sino todos los ciudadanos. El manifiesto ha sido un discurso de sentido común y lógica, una defensa a ultranza de algo que nadie ha cuestionado hasta ahora, que significa el presente y el futuro de la comarca de la Vega Baja, y que ahora se quieren cargar por dejación de funciones.

Por su parte, el concejal ilicitano dejó patente el apoyo del Ayuntamiento ilicitano y aseguró que los regantes no van a tener ningún problema porque el secretario general de los socialistas valenciano, Jorge Alarte, ha fijado claramente la posición. "Cuando llegue el momento de la votación del estatuto, se tendrá que corregir. La valenciana es la segunda federación del PSOE. Entiendo que Castilla-La Mancha intente defender sus intereses pero, por encima del particular, está el general.



GLORIA NICOLÁS

MULTIMEDIA

Fotos de la noticia